

PitterKeller

BIERFIBEL





PitterKeller

SALZBURGS ZÜNTIGSTER BIERKELLER



Der PitterKeller ist bei Salzburgern und Gästen der Stadt ein beliebter Treffpunkt.

Ob Familien, Freunde oder Arbeitskollegen, man trifft sich einfach gerne hier und das seit über einem Jahrhundert.

The PitterKeller is a popular spot where locals and guests meet.

Families, friends or work colleagues enjoy this special place. For over one hundred years.

BIER-COCKTAILS

STIEGL-APEROL 0,25L

Stiegl Pils mit Aperol

Local pilsner "Stiegl" beer with aperol

€ 6,20

STIEGL-GOLDCAMPA 0,25L

Stiegl Goldbräu mit Campari & Zitronensaft

"Stiegl Goldbräu" with Campari & lemon juice

€ 6,20

STIEGL-HUGO 0,25L

Stiegl-Weisse mit Holunder-Sirup, Minze und Limettenspalte

"Stiegl-Weisse" with elderberry-syrup, mint and lime

€ 6,20

BLUE ZOOM 0,3L

Stiegl-Weisse mit Gin, Blue Curacao & Zitronensaft

"Stiegl Weisse" with Gin, Blue Curacao & lemon juice

€ 7,90

MOZARTS-SCHOKOWIEBBIER 0,25L

Stiegl-Weisse mit Mozart Zartbitter- Schokoladenlikör

"Stiegl Weisse" with Mozart Dark Chocolate liqueur

€ 6,90

BIER SEKT & CHAMPAGNER

STIEGL-GOLD SEKT 0,3L

Goldbräu aus dem Hause Stiegl mit Schlumberger Sekt

"Stiegl-Goldbräu" with Schlumberger sparkling wine

€ 6,90

WILDSHUT BIO-PERLAGE 0,75L

8,0% Vol. Alkohol & 16,6° Stammwürze.

Au début hüllt sich das Brut de Bière in ein seidig goldenes Kleid mit weißer Schaumspitze. Der Nase schmeichelt ein fruchtwürziges Rieslingbukett, die Zunge ist überrascht von sich ineinanderschlingender zarter Süße und überaus charmante Säure. Feinperlende Kohlensäure erinnert an schaumweinartiges Mousseux. Sehr elegant überzeugen die große Komplexität und eine schöne Trockenheit à la fin.

€ 56,-

8,0 % Abv. & 16,6° original gravity.

At first, the Brut de Bière presents a silky golden hue with a white frothy crown. The nose is greeted by a fruity, spicy Riesling bouquet, while the palate is surprised by a delicate intertwining of sweetness and charming acidity. The fine, sparkling carbonation resembles that of sparkling wine. Its great complexity and pleasant dryness at the finish make it very elegant.

€ 56,-

8,0 % Abv. & 16,6° original gravity.

At first, the Brut de Bière presents a silky golden

hue with a white frothy crown. The nose is

greeted by a fruity, spicy Riesling bouquet, while

the palate is surprised by a delicate intertwining

of sweetness and charming acidity. The fine,

sparkling carbonation resembles that of

sparkling wine. Its great complexity and

pleasant dryness at the finish make it very

elegant.

BIER VOM FASS DRAFT BEER



STIEGL GOLDBRÄU STIEGL BRAUEREI

5,0% Vol. Alkohol & 12,0° Stammwürze.

Ist weich im Antrunk und gehaltvoll im Geschmack.
Es überzeugt mit leicht kernigen Untertönen
am Gaumen und ist wunderbar durstlöschend.

5,0% AbV. & 12,0° Original gravity. Soft at the first sip and rich in taste.

It convinces the palate with full-bodied undertones and is wonderfully thirst-quenching.



0,3L €4,80
0,5L €5,60

PARACELSUS BIO-ZWICKL STIEGL BRAUEREI

5,2% Vol. Alkohol & 12,0° Stammwürze. Feinwürzig
im Geschmack, samtig mild am Gaumen mit leicht
fruchtig-aromatischem Charakter, und nicht filtriert.

5,2% AbV. & 12,0° original gravity. Fine-aromatic, velvety on
the palate with mild, light, fruity aromatic character. Non-filtered.



0,3L €4,90
0,5L €5,80

STIEGL WEISSE 5,1% Vol. Alkohol & 12,0° Stammwürze.

Klassisches österreichisches Weißbier. Mit leichtem
Früchtearoma, mildem Charakter, leicht spritzig.

5,1% AbV. & 12,0° Original gravity. Classic Austrian wheat beer.
With a light, fruity flavor, a mild character and a hint of sprightliness.



0,3L €4,90
0,5L €5,80

STIEGL PILS 4,9% Vol. Alkohol & 11,4° Stammwürze.

Eleganter, schlanker Biergenuss mit angenehmer Hopfen-
bittere. Glanzfein und hellgelb, angenehm spritzig.

4,9% AbV. & 11,4° Original gravity. Enjoyment of first-rate beer
with a pleasant hoppy character. Straw-colored and warm
amber glow, pleasantly sparkling with a dry body.



0,3L €5,00

THALHEIMER DUNKLES BIER BRAUEREI THALHEIM

5 % Vol. Alkohol, 12,0° Stammwürze. Ein untergäriges Schwarzbier mit
Aromen von Haselnuss, Röstmalt und Kaffee. Gebraut aus
dem einzigartigen Thalheimer Heilwasser.

Mindestens zehn Wochen natürlich gereift.

5,0% AbV. & 12,0° original gravity. A bottom-brewed
black beer with flavours of hazelnut, roasted malt and coffee.

Brewed from the unique Thalheim premium water. Naturally matured for at least ten weeks.



0,3L €5,00
0,5L €5,90

STIEGL HELL STIEGL BRAUEREI

4,5 % Vol. Alkohol & 11,0° Stammwürze.

Sonniges, helles Gelb und blitzweißer Schaum
versprechen einen süffig-erfrischenden Biergenuss.

4,5% AbV. & 11,0° original gravity. Sunny, pale yellow
and bright white foam promise a refreshing beer experience..



0,3L €4,80
0,5L €5,60

STIEGL HAUS- & SPEZIALBIERE



WILDSHUT HOPFENHERZ 0,25L

Goldgelb, elegant opalescent und mit milder Kohlensäure präsentiert
sich das Kellerbier unter einer blütenweißen Schaumkrone.

Frischer Hopfen steht im Zentrum des Aromenspiels in der Nase.

Biergattung: Vollbier, untergärig

Stammwürze: 12,2°

Alkohol: 5,2% Vol.

Golden blonde, elegantly opalescent and with mild carbonic acid,

the Kellerbier presents itself under a white crown of foam.

Beer Category: Full beer rye, bottom fermented

Original gravity: 12,2°

Alcohol content: 5,2 % vol.

€7,90



STIEGL-KREATIV BIO HAUSBIER - GIPFELSTÜRMER. 0,75L

Orange wie die aufgehende Sonne und eine cremefarbene Schaumkrone machen
Lust auf den ersten Schluck. Unwiderstehlich fruchtig duftet es nach grüner Banane
und exotischen Hopfentönen mit weißbiertypischer Gewürznelke aus dem Glas.
Der feinherbe Hopfengeschmack gesellt sich zu einem schlanken Körper,
die feinspritzige Kohlensäure wirkt lebendig am Gaumen.

Stammwürze: 12,0°

Alkohol: 5,2% Vol.

Stiegl-Kreativ Organic House Beer – Gipfelstürmer.

*An orange colour like the rising sun and a cream-coloured head build excitement
for the first sip. Irresistibly fruity, the aroma of green banana and exotic hop tones with
typical wheat beer clove comes out of the glass. The fine tart hop flavour joins a slender
body, the fine sparkling carbonic acid has a lively effect on the palate.*

Original gravity: 12,0°

Alcohol content: 5,2 % vol.

€16,90



WILDSHUT BIO ANTIQUE 0,375L

Très historique licht opal mit Zitrus- und Wildhefearomen, virtuose Aromen begleitet
von Anis, Honig, Datteln und Schafgarbe vom frischen Antrunk bis zum trockenen
Abgang, mit moderater Säure und lebendiger Rezenz en surprise, Reifezeit
in handgetöpferten Quevris.

Biergattung: Historical Beer

Stammwürze: 20,0°

Alkohol: 9,0% Vol.

*Très historique light opal with citrus and wild yeast aromas, virtuoso flavours accompanied
by aniseed, honey, dates and yarrow from the fresh initial taste to the dry finish, with
moderate acidity and lively effervescence en surprise, matured in hand-crafted quevris.*

Beer type: Historical Beer

Original gravity: 20,0°

Alcohol content: 9,0 % vol.

€49,00



SALZBURGS BIERKULTUR

SALZBURG BEER CULTURE

Seit mehr als 600 Jahren wird in der Stadt Salzburg Bier gebraut.

Aus Liebe zum Genuss und mit einem wachsamen Auge auf Qualität und Reinheit. Salzburg gilt als die heimliche Bierhauptstadt Österreichs. Elf Klein- und Gasthausbrauereien in Salzburg und Umland tragen zur Biervielfalt bei.

For over 600 years, beer has been brewed in Salzburg, driven by a passion for enjoyment and a steadfast commitment to quality and purity. Known as Austria's hidden beer capital, Salzburg boasts a vibrant beer culture. Eleven small and local breweries in the city and its surroundings contribute to a rich diversity of flavors and styles, making the region a paradise for beer lovers.

SPEZIALBIERE AUS DER FLASCHE

SPECIAL BEERS FROM THE BOTTLE



STEINBIER

BRAUEREI GUSSWERK 0,33L

Das Kernige vom Kapuzinerberg. 5,6% Vol. Alkohol & 12,8° Stammwürze. Das Steinbier ist eine alte Biersorte, welche bereits im Mittelalter gebraut wurde. Es besitzt einen kernigen Karamellcharakter, der durch die Zugabe von heißen Steinen zur Würze entsteht.

5,6% AbV. & 12,8° Original gravity. The "Steinbier" is an old type of beer which was already brewed in the Middle Ages. Enjoy the full-bodied caramel-flavor. This special taste is created by adding hot stones to the wort.

€6,10



THALHEIMER MÄRZEN

BRAUEREI THALHEIM 0,33L

5,0% Vol. Alkohol & Stammwürze 12,0° Seidig, helles Goldgelb, Pilsner Malz & Karamellmalz sorgen für einen vollmundigen Körper & ein feines Hopfen-Bouquet

5,0% AbV. & 12,0° Original gravity.
Silky, pale golden color.
Pilsner malt and caramel malt provide a full-bodied character with a delicate hop bouquet.

€5,20



KÖNIG LUDWIG WEIZEN DUNKEL 0,50L

5,5 % Vol. Alkohol & 12,5° Stammwürze.

Die sorgfältige Mischung aus dunklem und hellem Weizenmalz sowie Gerstenmalz, dazu die brauereieigene Hefe, verleihen dem dunklen König Ludwig Weissbier das typisch fruchtige Aroma. Natürlich -dunkel, bernsteinfarben und von prickelnder Frische.

5,5% AbV. & 12,5° Original gravity.
The careful blend of dark and light wheat malt and barley malt, together with the brewery's own yeast, give König Ludwig Weissbier its typical fruity aroma. Naturally dark, amber-coloured and sparklingly fresh.

€6,20



THALHEIMER PILS BRAUEREI THALHEIM 0,33L

5,0 % Vol. Alkohol & Stammwürze 12,0° Extra helles Pilsner Malz sorgt für eine angenehme Hopfennote & einen würzig-blumigen Abgang

5,0 % AbV. & 12,0° Original gravity.
Extra pale Pilsner malt delivers a pleasant hop note with a spicy, floral finish.

€5,20



RAUCHBIER / SMOKE BEER

PINZGA' PHÖNIX AUS DER ASCHE

BRAUEREI PINZGAU BRÄU 0,50L

5,4 % Vol. Alkohol. Naturtrüb, dezentes Raucharoma

5,4% AbV.
Natural smoke, discreet smoke aroma.

€6,50



PINZGA' ZWICKL

BRAUEREI PINZGAU BRÄU 0,33L

5,1 % Vol. Alkohol & 12,1 Stammwürze.

Naturtrüb und würzig im Geschmack mit Citra-Hopfen

5,1% AbV. & 12,1° Original gravity.
Naturally cloudy and spicy in taste with Citra hops.

€5,80



INTERNATIONAL BEER

TEGERNSEE HELL 0,50L

BRAUHAUS TEGERNSEE

4,8% Vol. Alkohol & 11,0° Stammwürze.

Das typisch bayerische helle Vollbier. Brautradition, zurückgehend auf das Benediktinerkloster Tegernsee, gegründet 746, garantieren wahrhaften Biergenuss.

4,8% AbV. & 11,0° Original gravity.

The Bavarian pale lager, brewed according to the Reinheitsgebot, offers true beer enjoyment with its crystal-clear mountain spring water and selected raw materials.



€6,20

CORONA 0,33L

4,5% Vol. Alkohol & 11,0° Stammwürze.

Mexikanisches Kultbier mit zitronigem Geschmack und leichtem Mais-Aroma im Abgang. Wird mit Limette serviert und aus der Flasche getrunken.

4,5% AbV. & 11,0° Original gravity. Cult beer from Mexico with a slight taste of lemon and corn. Served with a slice of lime, to drink directly from the bottle



€5,90

GUINNESS 0,33L

4,2% Vol. Alkohol & 9,8° Stammwürze.

Guinness ist das weltberühmte dunkle Bier aus Dublin/Irland das für sein malziges Aroma und seine cremige Schaumkrone bekannt ist.

4,2% AbV. & 9,8° Original gravity.

Guinness is the world famous dark beer, which is famous for its malty flavor and creamy head.



€6,50



Dass man bei Weißbier die Gläser unten anstößt? Dadurch wird die Hefe nochmals aufgewirbelt, die sich unten am Boden abgesetzt hat. Die Hefe ist ein wichtiger Geschmacksträger. Das Weißbier soll damit besser schmecken.

... dass die Tschechen mit 145 Liter pro Kopf/Jahr „Bier-Weltmeister“ sind, gefolgt von Deutschland (112 L./Kopf) und Österreich (108 L./Kopf), helfen Sie uns auf den 2. Platz!

... dass außer den Zutaten Wasser, Malz, Hopfen und Hefe noch zwei weitere, sehr kostbare Rohstoffe für ein gutes Bier wichtig sind? ... Zeit und Leidenschaft.

... dass Bier gesund ist?

Maßvoller Genuss von Bier ist ein wirksamer Schutz gegen Herz-Kreislauf-Erkrankungen wie Herzinfarkt und einige Formen des Schlaganfalls. 30g Alkohol pro Tag (3 Glas Bier) verringert das Herzrisiko um 25%. Das Hopfengetränk dämmt die Bildung von Blutgerinnseln und Ablagerungen in den Arterien.

... that when raising a glass of wheat beer the glasses should be tapped together at the base of the glass? This causes the yeast settlement which carries the distinct flavour of the beer to raise and makes it taste even better.

... that the Czechs are beer-drinking world-champion with 145 liter per person and year, followed by the Germans (112 l./person) and the Austrians (108 l./person), help us to achieve 2nd place!.

... that apart from water, malt, hops and yeast there are two further very precious ingredients for a really good beer? ... time and passion.

... that beer is healthy?

Taken in modest doses beer effectively protects against heart attacks and some kinds of stroke. 30g of alcohol per day (3 glasses of beer) reduce the risk of heart problems by 25%. The hop drink reduces the risk of blood clots and deposits in the arteries.

ALKOHOLFREIES BIER NON ALCOHOLIC BEER

STIEGL 0,0% 0,5L

Stammwürze 6,4°. Stiegl 0,0% alkoholfrei zeigt sich hell und klar mit festem und weißem Schaum und zeichnet sich durch gute Trinkbarkeit, einen runden Malzkörper und feine Hopfennoten aus.

6,4° Original gravity. Stiegl 0,0% alcohol-free is light and clear with a firm, white head and is characterised by its drinkability, rounded malt body and subtle hop notes.



€5,60

STIEGL SPORT-WEISSE 0,5L

Stammwürze 7,4°. Vollaromatischer, fruchtig-frischer Geschmack, eignet sich als isotonisches Getränk nach sportlicher Aktivität.

7,4° Original gravity. Richly aromatic, fresh and fruity flavour. Ideal as an isotonic drink after sporting activity.



€5,80

BIER-MIXX

GEMISCHT'S STIEGL PARACELSIUS BIO-ZWICKL MIT THALHEIMER DUNKEL STIEGL BRAUEREI + BRAUEREI THALHEIM 0,5L

5,2% Vol. Alkohol & 12,0° Stammwürze.

5,2 AbV. & 12,0° Original gravity. Stiegl-Paracelsus
Organic Zwickl mixed with dark beer



€5,90



STIEGL RADLER ZITRONE NATURTRÜB (SHANDY)

2,0% Vol. Alkohol & 5,0° Stammwürze.

Der erfrischende Durstlöscher mit echtem
Zitronensaft und ohne künstliche Süßungsmittel.

2,0% AbV. & 5,0° Original gravity. The fresh thirst quencher
with lemon juice. Without artificial sweeteners.



0,3L €4,90
0,5L €5,60

€5,60

STIEGL GRAPEFRUIT RADLER (SHANDY)

STIEGL BRAUEREI 0,5L

2,0% Vol. Alkohol. Der Grapefruitsaft verleiht diesem Radler
eine natürliche Trübung und eine herbeduftige Note.

2,0% AbV. The Stiegl-Radler Grapefruit is a mix of Stiegl-Goldbräu and fruit
juice that is invariably natural and has no artificial sweeteners added to it.



€5,60

STRONGBOW DRY CIDER 0,33L

4,5% Vol. Alkohol. Für diesen Cider wird eine Mischung
aus den besten "bitter-sweet" Cideräpfeln verwendet.

4,5% AbV. A blend of the best "bitter-sweet" cider apples is used.



€5,20

DER PITTERKELLER, EIN ORT FÜR LEGENDÄRE FEIERN ...

Sprechen Sie uns direkt an oder kontaktieren Sie uns unter:
0662 88 978 - 780 & pitterkeller@imlauer.com



WIR FREUEN UNS AUF
IHRE LEGENDÄRE FEIER BEI UNS!

... mit 2 bis 150 Gästen.



PitterKeller

SPEISEKARTE



RESERVIEREN



NEWSLETTER



INSTAGRAM



Rainerstraße / Ecke Auerspergstraße
5020 Salzburg, Austria
Tel. 0662 - 88978-780
E-Mail: pitterkeller@imlauer.com